

LA RÉPONSE DE DIEU À NOS PRIÈRES

OUI...EN MON TEMPS

Si je vous disais que la réponse de Dieu à **toutes les prières** que nous Lui, faisons, **quelles qu'elles soient** devrait-être de sa part, **oui...en mon temps**. Diriez-vous, c'est faux car dans plusieurs demandes que j'ai fait à Dieu la réponse que j'ai obtenu c'est, non ou pas de réponse

Mais êtes-vous intrigué par la question, comment pourrait-il être possible que pour chacune de nos prières Dieu nous réponde, oui...en son temps

Comme les apôtres l'ont fait avec Jésus, nous devons dire à notre Père, enseigne-moi à prier...et surtout enseigne-nous à écouter lorsque nous prions. Plus nous le questionnerons et plus il nous révélera sa pensée sur ce que doit être notre vie de prière.

Jésus notre modèle, il est venu nous enseigner par sa vie de prière que ce n'est pas sa volonté qu'il est venu accomplir sur terre mais celle de son Père. Jean 6 :38, Jean 5 :30, Jean 4 :34

La parole nous dit aussi, qu'il se retirait pour prier. **Luc 5 :15** On parlait de lui de plus en plus ; de grandes foules de gens se rassemblaient pour l'entendre et pour être guéris de leurs maladies. **16** Mais lui se retirait dans les déserts et priait.

Vous pouvez imaginer si notre maître avait besoin de ces temps privilégiés avec son Père, à quel point ils sont essentiels pour nous.

Et malgré une telle intimité avec son Père, Jésus fait une prière plutôt déconcertante...juste avant qu'il soit crucifié, **Matthieu 26 : 37-44**. À la veille de sa crucifixion, au moment le plus pénible de son ministère Jésus demande à son Père quelque chose qu'il sait pourtant ne pas être en accord avec sa volonté.

Pourquoi alors fait-il cette demande à son Père...Premièrement, nous pouvons dire qu'il ne fait pas cette demande dans le but de faire changer la volonté de son Père. Il l'a suffisamment répété qu'il était là pour accomplir la seule volonté de son Père.

Alors pourquoi cette demande...**Dans ma compréhension, il ne fait pas cette demande pour Lui mais bien pour nous, pour nous enseigner une dernière fois sur la prière avant de retourner vers son Père...**

Il nous dit que même pour la situation la pire que nous puissions vivre dans notre vie nous devons être prêts à dire, Père que ta parfaite volonté se fasse dans ma vie. Il nous dit, dans ces moments veillez et priez car la tentation sera grande de rechercher votre volonté plutôt que celle de votre Père.

Cette prière était réellement pour nous, pour nous conduire à accepter la parfaite volonté de Dieu et ce, quoique nous vivions.

Cette phrase que nous utilisons dans nos prières ne doit pas signifier que nous attendons de Dieu une réponse positive ou négative à nos demandes, ou croire qu'en le suppliant nous le ferons changer d'idée.

Mais signifie plutôt que nous nous accordons avec la volonté de Dieu dans nos demandes et acceptons sa parfaite volonté dans toutes les circonstances de nos vies parce qu'il sait mieux que nous ce qui est bon pour nous.

S'approche-t-on de Dieu lui demandant de répondre à nos besoins selon nos désirs, notre volonté ou sommes-nous prêts à s'approcher de Dieu en recherchant sa volonté pour un besoin dans notre vie.

L'enseignement de Christ pendant son ministère sur terre concernant la prière est qu'il n'a cherché qu'une chose, être en accord avec la volonté de son Père, son Père Lui a donc accordé tout ce qu'il lui a demandé...quelle que soit cette chose.

Voilà pourquoi il nous dit...

Jean 5 :19 Jésus reprit donc la parole, et leur dit : En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-même, il ne fait que ce qu'il voit faire au Père; et tout ce que le Père fait, le Fils aussi le fait pareillement.

Jésus de par sa communion avec son Père, pouvait dire tout ce que je vois le Père faire dans les cieux, je l'accomplis sur terre.

Sa prière, à la résurrection de Lazare...

Jean 11 :41 Et Jésus leva les yeux en haut, et dit : Père, je te rends grâce de ce que tu m'as exaucé. **42** Pour moi, je savais que tu m'exautes toujours; mais j'ai parlé à cause de la foule qui m'entoure, afin qu'ils croient que c'est toi qui m'as envoyé.

Que pensez-vous de ces paroles...pour moi je sais que tu m'exauces toujours ou je te rends grâce de ce que tu m'as exaucé et ce avant même que son Père ait accompli ce qu'il lui a demandé.

Dans la vie de prière de Jésus la réponse, attends ou non n'existe pas, il n'y a que le oui, car il a toujours recherché la volonté de son Père. Est-il possible pour nous de prier ainsi...

Voici la réponse de Christ pour ses apôtres et nous ses disciples...juste avant qu'il retourne vers son Père.

Jean 16 :23« Ce jour-là, vous ne me poserez plus aucune question. Oui, je vous le dis, c'est la vérité, le Père vous donnera tout ce que vous lui demanderez en mon nom. 24Jusqu'à maintenant, vous n'avez rien demandé en mon nom. Demandez, et vous recevrez, alors votre joie sera complète. »

Oui, je vous le dis, c'est la vérité, le Père vous donnera tout ce que vous lui demanderez en mon nom...sommes-nous prêts à croire et vivre ce que Christ nous dit.

Je veux donc mettre en lumière ici l'aspect le plus important de notre vie en tant que chrétien, disciple de Christ...à son écoute.

- jusqu'à ce que nous acceptions de vivre en totalité pour Dieu,
- jusqu'à ce que nous soumettions toute notre volonté à Dieu,
- jusqu'à ce que nous comprenions que nous sommes esclaves de Dieu et Lui le maître
- jusqu'à ce que nous vivions la vie de Christ en nous

nous ne pourrions avoir une vie de prière ou la réponse de notre Père seras **toujours**...oui, en mon temps. Oui selon ma volonté. Vous savez, il ne peut y avoir de compromis jusqu'à ce que nous disions...[Galates 2:20](#) J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi;

Le jour où nous vivons cette réalité, nous vivons la même vie que Christ, nous ne recherchons que la parfaite volonté du Père alors il nous ouvre les yeux sur ce qui est en accord avec sa volonté et ce dans toutes les circonstances de nos vies.

En le questionnant pour connaître sa volonté, il nous répond...par sa parole, par une promesse qu'il nous avait fait, par une parole personnelle (rhéma), par la bouche d'un frère ou d'une sœur, par les circonstances de nos vies, par la bouche de quelqu'un qui ne le connaît même pas. Dieu n'est pas limité dans sa façon de nous répondre et soyez-assuré il ne nous laisse pas sans réponse...[1 Jean 5 :14-15](#)

Évidemment aucun d'entre nous ne peut prétendre vivre une vie parfaite en Christ mais ce que je veux que nous retenions est que Christ lui-même nous dit que nous pouvons avoir la même communion qu'il a eu avec son Père. Et que si nous cherchons à accomplir la volonté du Père dans tous les aspects de notre vie, la réponse à nos prières sera de sa part...oui, en mon temps.

Frères et sœurs le Père a été patient avec moi, plus de vingt ans, vingt ans pendant lesquels j'attachais de l'importance à ma vie, je désirais en garder une partie pour moi tout en voulant recevoir de mon Père toutes ses bénédictions.

Vous savez Dieu dans sa grande patience et bonté nous laisse à nos désirs et passions, même si nous sommes convaincus qu'ils sont légitimes, tout en nous montrant, dans le temps, comment ils sont une folie.

Petit à petit il nous ouvre les yeux et nous fait voir que vivre notre vie pour nous est vide de sens...jusqu'à ce jour où ce n'est plus pour nous que nous voulons vivre mais pour Lui.

Dieu a été patient envers moi, 20 ans pendant lesquels je désirais qu'il réponde à mes besoins égoïstes croyant qu'il était premièrement là pour moi...[Jacques 4:3](#)

Lorsque nous prions pour la guérison, ou pour un de nos enfants qui vit une grande épreuve, ou pour les difficultés de nos propre vie...**il est difficile de ne pas considérer ces choses autrement que de notre point de vue**, c'est ce que signifie...dans le but de satisfaire nos passions.

Pourtant ces demandes nous semblent tellement légitime, comment ne pas les apportés à notre Père...en effet le Père veut que nous en parlions avec Lui.

J'aimerais utiliser les paroles de Serge lorsqu'il nous a parlé de Néhémie et de sa demande à Dieu pour reconstruire les murs de Jérusalem en jeunant et priant. N'était-ce pas une prière légitime...

Le jeune et la prière ne sont pas des outils de négociation avec notre Père céleste, ni un moyen pour tenter de l'impressionner ou de le faire changer d'idée, c'est plutôt le moyen par lequel nous nous humilions devant Dieu et nous le laissons, nous parlé.

C'est un temps d'intimité à ses pieds pour le questionner et surtout l'écouter. Dieu n'est pas notre assistant qui est dans l'attente de répondre à tous nos besoins ou là pour accomplir nos projets...nous sommes ses serviteurs et ses servantes et nous sommes là pour accomplir ses projets à Lui, et ce à travers tout ce qu'il nous donne de vivre.

Est-ce que cela signifie que Dieu ne répondra pas à nos besoins ou qu'il ne prendra pas soin de nous, bien au contraire...[Matthieu 7:11](#)

Assurément notre Père prend soin de ses enfants et ce mieux que nous le faisons pour les nôtres, **le croyions-nous vraiment, le vivons-nous vraiment.**

Si oui, en abandonnant tous nos droits à notre Père, nous en arrivons au point où nous ne demandons plus pour satisfaire nos besoins mais pour connaître sa volonté à travers nos besoins, de la tout le sens de nos paroles...non pas selon ma volonté mais la tienne.

En conclusion, que retenir de la vie de prière de Christ...tout ce qu'il a demandé au Père, le Père lui a accordé car il recherchait à faire sa seule volonté.

Que retenir de l'enseignement de Christ pour notre vie de prière, jusqu'à maintenant vous n'avez rien demander en mon nom, demander et votre joie sera complète.

Demander en son nom c'est vivre sa vie en nous, si c'est ce que nous désirons notre vie de prière sera de rechercher la parfaite volonté de notre Père céleste et soyez assuré en le questionnant, il nous la révélera pour tout ce qu'il nous donne de vivre.

La réponse à nos prières sera oui...à partir de ce moment le premier pas est fait, nous devons maintenant marcher et avancer pour connaître comment Dieu veut réaliser sa volonté...en son temps.

Question pour les petits groupe...

Quel était votre compréhension de...non pas ma volonté mais la tienne, as-t-elle changer?

Pouvez-vous dire...j'ai été crucifié avec Christ et si je vis ce n'est plus moi qui vis où garder vous une partie de votre vie pour vous?

Lorsque vous prier le Père pour un besoin le questionner vous pour connaître sa volonté ou plutôt qu'il réponde à votre besoin?
Partager votre réflexion avec les autres.